

Mitarbeiter der Aachener Bank helfen beim Aufbau des Alsdorfer Weihnachtsmarktes

Letztes von 13 „Herzensprojekten“ im Jubiläumsjahr. Über 50 Arbeitsstunden in Alsdorf geleistet. Bank stellte Mitarbeitende für Herzensprojekt frei.

Aachen. Am 28. November öffnet der Alsdorfer Weihnachtsmarkt an der Burg Alsdorf. Bis zum 08. Dezember bieten 95 Aussteller in 35 Marktständen, Fahrgeschäften und einigen Zelten alles, was man von einem traditionellen Weihnachtsmarkt erwartet: Vom Glühwein über gebrannte Mandeln und Weihnachtsbaumschmuck bis hin zum Kinderkarussell. Und das alles direkt vor der Haustür ohne aufwändige Anfahrt mit verspäteten Zügen oder nervenaufreibende Parkplatzsuche.

Veranstalter ist die Aktionsgemeinschaft Stadtmarketing Alsdorf e.V., die seit Jahrzehnten für Weihnachtsmarktstimmung in Alsdorf sorgt. „Unser Konzept eines Weihnachtsmarktes, auf dem sich Freunde und Nachbarn treffen, junge Familien zu Fuß oder mit dem Rad vorbeischaun oder Großeltern bequem und sicher mit den Enkeln von Bude zu Bude schlendern, wird sehr gut angenommen“, betont Stefan Heffels, Marktleiter und Vorsitzender der Aktionsgemeinschaft Stadtmarketing.

Einen besonderen Dank richtete Heffels an die Aachener Bank und elf ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die mit ihrer Arbeitskraft den Aufbau des Weihnachtsmarktes unterstützten. Das Team der Alsdorfer Filiale hatte am Montag extra die Filiale geschlossen, um in kompletter Mannschaftsstärke sich am Aufbau zu beteiligen. Verstärkt wurden sie von Kolleginnen und Kollegen, die in anderen Filialen oder in der Hauptstelle in Aachen tätig sind. Eine Ehrensache wie Regionalmarktleiter Dustin Krott erklärte: „Regionale Identität und Verantwortung sind wichtige Säulen der Aachener Bank seit ihrer Gründung vor 125 Jahren. Wir freuen uns sehr, dass wir im Jubiläumsjahr unserer Genossenschaft die Gelegenheit bekommen haben, auch über das Bankgeschäft hinaus, uns für unsere Heimat zu engagieren.“

Mit der Arbeitszeit der Mitarbeitenden sowie einer Spende leistete die Aachener Bank einen wirkungsvollen Beitrag dafür, dass der Markt am 28. November seine Pforten öffnen wird. „Eine tolle Aktion unserer Aachener Bank und ihrer Mitarbeiter hier in Alsdorf“, so Heffels.

Der Aufbau des Weihnachtsmarktes in Alsdorf war das letzte von 13 „Herzensprojekten“, die in diesem Jahr dank der Arbeitskraft von Mitarbeitenden und einem Budget von insgesamt 125.000 Euro der Aachener Bank umgesetzt werden konnten. Anlass für die Aktion war das 125-jährige Jubiläum der

Bank in diesem Jahr.

Fotocredit: Aachener Bank

Bildunterschrift: Elf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Aachener Bank unterstützten am 25. November 2024 die Aktionsgemeinschaft Stadtmarketing Alsdorf e.V. beim Aufbau des Alsdorfer Weihnachtsmarktes. Für ihren Einsatz waren sie von der Bank freigestellt worden. Vom 28. November 2024 November bis zum 08. Dezember 2024 Dezember ist der Weihnachtsmarkt an der Burg Alsdorf geöffnet und bietet seinen Besucherinnen und Besuchern eine familiäre Weihnachtsmarktatmosphäre.